

一般質問

5名が登壇 市政を問う

*この一般質問は12月5日に行われたものです。



新野川の現状

日本の気象状況が、年々様変わりし、毎年風水害の危険にさらされる現状をどう捉え、対策を立てているのか。平成30年の長時間停電を踏まえ、対応策は

答 市内の水路及び河川の本年度の整備は、4河川・1水路で改修工事を行つております。県管理の河川については、すでに河床掘削など適切な維持管理を実施していただいております。停電対策については、トタンやビニールなどの飛散物対策を依頼する広報を繰り返し呼びかけました。中

電との協議については、市災害対策本部とのホットラインの確認、アプリの開発や周知方法、病院など公共施設の復旧優先順位の調整などを行つております。

一般質問

・市の水害対策・停電対策について ・コミュニティセンター化について



渥美昌裕

問 令和2年4月からの公民館のコミュニティセンター化への進捗状況、将来像は

答 現在、各地区で公民館長が中心となり、事業計画や会則、協議会の役員の人選などについて検討しております。条例などの関連法案については、本議会に上程しています。令和2年度の予算編成作業および、4月の地区センター移行に向けた準備を進めています。地区センターの将来像については、今までの公民館活動を維持しつつ、「地域と行政の協働のまちづくりの推進」、「地域の実情に合った取り組みのできる活動拠点」という地区センターの目指す姿に向けて、地域とともに新しいまちづくりを進めてまいります。